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DADOS GERAIS 

Data: 27/03/2024 Local: por videoconferência Horário: 09h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Orlando Morgado Jr. DEER SP 

Mauricio Uehra Prefeitura de Santos - CET 

Alexandre Martins Prefeitura de São Vicente 

Márcia Aps UNISANTOS 

Leandro Avelino  Coordenador – Paria Grande 

Emilio Biazzus Prefeitura de Mongaguá 

Cátia Mangueira UNAERP 

Luiz Rangel Prefeitura de Itanhaém 

Fábio Ramos Prefeitura de Itanhaém 

Sanenari Oshiro EMTU 

Vinícius Constantino  Agem 

Fabio Ferreira dos Santos EMTU 

André Sodré  Agem/Condesb 

Pauta divulgada em:  
21/03/2024 

Reunião iniciada às:  
10h02 

Término da Reunião às:  
10h48 

 

PAUTA 

Item I - Aprovação da ata anterior; 
Item II – Atualização do PRMLS, Curva do S; 
Item III – Eleição para Coordenador e Relator da Câmara Temática; 
Item IV – Outros assuntos de interesse regional 

 

REGISTROS 

 

 O Coordenador abriu os trabalhos, com o item I da pauta; 
 Aprovada ata anterior da CT; 
 No item II, o coordenador lembrou do PRMSL da Baixada Santista, feita por uma 

consultoria externa e com a supervisão da AGEM, dentro as mais de 177 ações 
constantes do plano, uma das prioridades aprovadas pela CT foi o 
acompanhamento das obras no viaduto da Curva do “S”, claro por sua 
característica de impacto na região, sobretudo ao litoral sul, disse que nesse atual 
governo estadual as conversas vem avançando mais, coma ARTESP demonstrando 
interesse realmente de resolver a questão, inclusive com custo da obra; 

 Mais claro ainda é necessário o aprimoramento desse projeto, o projeto original foi 
aprovado com dois ajustes aceitos; 

 A ARTESP nesse momento está em via de enviar a documentação necessária para 
a prefeitura manifestar seu aceite, para então iniciar as obras, a expectativa é que 
daqui a 9 meses, se inicia a contagem de 2 anos para a conclusão da obra; 

 Essa pauta é necessária porque demonstra o acompanhamento ao PRMSL pela CT 
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REGISTROS 

e deixa claro que estamos fazendo o acompanhamento necessário para que as 
coisas saiam do papel, sobretudo esses que foram apontadas pela CT como 
prioridades; 

 Sobre a concessão da Rodovia na SP 055, o coordenador e também Secretário de 
Transportes Praia Grande, disse que a situação piorou, a última publicação no site 
da ARTESP sobre a ratificação edital original, sem mencionar as alterações antes 
solicitadas e apalavradas positivamente, não foram contempladas então isso ficou 
ruim para o município, que não vê condições hoje de aprovação o edital; 

 O coordenador faz um destaque para que os municípios acompanhem o processo, 
para não haver retrocessos nessa questão concessão da rodovia, e ao invés de 
apontar melhorias isso acabar sendo um ônus para os municípios e a região; 

 O Fábio Ramos também falou sobre o tema, e concorda com o coordenador, e 
acha que os municípios têm mais a perder nesse processo de concessão da 
rodovia; 

 O Coordenador lembrou que o site do PRMSL está ativo, e hoje está sob a guarda, 
ou armazenamento da Prefeitura de Praia Grande, e é um grande instrumento de 
consulta e acompanhamento da sociedade como um todo, defendeu que o plano 
deve ser um instrumento ativo; 

 Lembrou que o Fale conosco do site, deve ser redirecionado para a AGEM; 
 Depois o coordenador falou brevemente de sua passagem pela câmara temática, 

agradeceu muito todo esse processo e os aprendizados que dela leva, mas disse 
que deverá se desincompatibilizar da CT, por motivos eleitorais e agradeceu a 
colaboração de todos; 

 Em seguida o secretário executivo do Condesb conduziu o processo de eleição de 
novo coordenador e relator da câmara temática; 

 Após um momento debate, resolveu se reconduzir o atual coordenador Leandro 
Avelino na câmara temática, mas que estará afastado por motivos legais por 
participar do processo eleitoral desse ano, e após esse período ele retoma a 
coordenação da câmara temática; 

 Então ficou eleito por aclamação e unanimidade como Coordenador da Câmara 
Temática de Mobilidade e Logística o senhor Leandro Avelino, Secretário Municipal 
de Transportes de Paria Grande, e como relator o Diretor da Agem Vinicius 
Constantino para os próximos dois anos; 

 

 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 
 

 
 

Santos, 27 de março de 2024 
 
 
 

LEANDRO AVELINO 
Coordenador da Câmara Temática 
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André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
 

 

 
 

 
 

 


